
Ausschusssitzung des DFV Bösingen e.V. 

Datum: 

24.01.2005  

Uhrzeit: 

19:00 – 23.15 Uhr  

Ort: 

Gasthof Traube, Beffendorf  

Protokoll: 

Holger Hüneke 

  

Anwesenheitsliste: 

  

 
Protokoll: 

TOP 1: Zwischenstand Halle 

Die Bodenplatte konnte noch durch die Firma Haas i Dezember hergestellt werden. Anfüllarbeiten und 
Schottereinbringung Vorplatz stehen noch aus und werden nach deutlicher Verbesserung der Witterung durch Firma 
Haas ausgeführt. Die Rechnung liegt noch nicht vor und wird erst nach Fertigstellung der Arbeiten bezahlt. 

Das Angebot für das Trapezblech von Gropper liegt nun nach mehrmaligen Nachfragen vor und ist nicht von der nötigen 
Qualität. Der Bauausschuss wird innerhalb der nächsten beiden Wochen klären, ob Gropper der geeignete Lieferant ist. 
Die Alternativen werden geprüft. Nach Vergabe der Konstruktionsarbeiten kann Zeitplan durch Bauausschuss gemacht 
werden. Das Aufrichten wird bis Anfang Mai vorgesehen.  

�� ��
 Name Funktion 

�� ��
 Rainer Thieringer 1. Vorsitzender 

�� ��
 Arthur Bantle 2. Vorsitzender 

�� ��
 Uwe Ganter Kassier 

�� ��
 Holger Hüneke Schriftführer 

�� ��
 Andrea Hetzel Veranstaltungsreferent 

�� ��
 Rainer Sailer Hallenwart 

�� ��
 Klaus Kreuzberger Gerätewart 

�� ��
 Rafael Burri Geländewart 

Entsch. Jürgen Rüdinger Sicherheitsbeauftragter 

Entsch. Ralf Thieringer Festwirt 
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Firma Bantle gestaltet momentan ihre Erddeponie um und wird im März / April 2005 wieder eine Zufahrtsstraße 
herstellen. Bis dahin Zufahrt über Schotterwegen vor dem Wäldchen. 

  

Top 2: Austragung der BaWÜ 2005 in Bösingen  

Auf der Regionalkonferenz im vergangenen Herbst wurden wir angefragt, die BaWü 2005 zu veranstalten. Rainer und 
Jürgen haben vorbehaltlich der Entscheidung des Ausschusses zugesagt. 

Folgende Varianten sind innerhalb der Diskussion entstanden: 

� Ausrichtung Anfang Mai in Bösingen in Hallenrohbau 
� Ausrichtung Ende Mai in Bösingen in Hallenrohbau  
� Ausrichtung Ende Mai in Greifenburg  
� Ausrichtung auf dem Segelfluggelände in Leipferdingen evtl. zusammen mit den Spaichingern wie in 

Vergangenheit  
� Ausrichtung im August in Kombination mit dem Flugplatzfest.  
� Absage für 2005 und Angebot für 2006 an DHV machen  

 
Folgende Argumente haben wesentlich zur Entscheidungsfindung beigetragen: 

� Fertigstellung des Hallenneubaus und Begrünung des Geländes ist bis Mai nicht sicher zu gewährleisten, da stark 
abhängig von der Witterung im Frühjahr 

� Austragung innerhalb der Pfingstferien ist aufgrund Urlaubsplanung vieler Mitglieder schwierig. 

� Bewuchs der Felder und Wiesen sind bis August für größere Veranstaltung ungünstig. 

� Witterung und Flugbedingungen sind im August zuverlässiger als im Mai 

� Verschiebung auf 2006 wird zu Kollision mit Bösinger Straßenfest führen  

Nach intensiver Diskussion und Überprüfung der alternativen Vorschläge ist der Ausschuss zu folgendem Entschluss 
gekommen: 

Der DFVB wird die Austragung dem DHV anbieten, wenn eine Austragung Mitte bis Ende August möglich ist. Als 
Vorschlag wurde Termin vom 26- 28. August 2005 auf dem Fluggelände Bösingen vorgesehen. Rainer und 
Jürgen werden mit dem DHV die Durchführung abklären. 

  

Top 3: Mietverträge UL in der Halle 

Uwe hat wie in der Ausschusssitzung am 21.3.04 beschlossen die Miete an die UL Haltergemeinschaften zurückgezahlt. 
Für 2005 wird nun mit den Haltergemeinschaften der neue Vertrag (Version 02) abgeschlossen, der diese 
Vorgehensweise vertraglich regelt. 

Die Vorlage (Version 02) hat die Zustimmung des Ausschusses erhalten, wobei Rainer Thieringer noch die Weglassung 
der „gewerblichen Nutzung“ wie in der alten Variante aufgrund Zulassung des Geländes oder versicherungsrechtlicher 
Fragen bleiben muss. 

  

TOP 4: Anfrage wegen UL Stellplatz durch Harald Broghammer 
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Harald befindet sich in der Ausbildung zum UL Piloten und hat sich ein Trike gekauft, das er nun gerne in der Halle 
abstellen will. 

Aufgrund einer Regelung in der Hallenordnung müssen die anderen UL Haltergemeinschaften bei mehr als 5 ULs in der 
Halle Ihre Zustimmung zur Einstellung eines sechsten ULs geben. Holger prüft dies nach und fragt die 
Haltergemeinschaften kurzfristig per mail ab. 

Falls von den Haltergemeinschaften kein Widerspruch kommt, stimmt der Ausschuss der Anfrage zu. 

  

TOP 5: Geländekauf 

Wie in der Ausschusssitzung am 25.7.04 besprochen, haben Rainer und Uwe bei den entsprechenden Landwirten bei 
der Bezahlung der Pacht nachgefragt. In einem Fall besteht die Möglichkeit dieses Jahr wichtiges Gelände zu erwerben.  

Der Ausschuss hat Rainer und Uwe beauftragt, die Verhandlungen zu führen und in der diesjährigen Hauptversammlung 
zur Abstimmung zu bringen. 

 
TOP 6: Anfrage UL- Gleitschirmpilot Ralf Bosch  

Ralf Bosch hat bei Rainer angefragt, ob er mit motorisiertem Gleitschirm als UL in Bösingen starten darf. Nach Abwägung 
der Vor- und nachteile kamen wir zu folgendem Entschluss: 

Zielsetzung:  

� Der Verein kann mit einem korrekt lizenzierten Piloten Erfahrung zur Motorschirmfliegerei sammeln.  
� Ralf sollte bei Gefallen am Verein als Schlepppilot gewonnen werden,  

Zwei Möglichkeiten zu den Gebühren sollen Ralf angeboten werden: 

1. Sondermitgliedschaft auf ein Jahr befristet zu 255 Euro  
2. Probephase auf Basis Tagesmitgliedschaft und Landegebühr zu 13 Euro pro Tag  

 
TOP 7: Dienst bei Bösinger Fasnet 2005 
Der DFVB muss aufgrund Abstimmung unterhalb der Vereine zwei Helfer am Rosenmontag zum Ausschank der 
Narrenzunft stellen. Andrea fragt besonders die Mitglieder ab, die bei der Deltaparty verhindert waren und sich letztes 
Jahr noch nicht überanstrengt haben.  

TOP 8: Dorffest Bösingen 2006 
Leider wurde das Dorffest auf die Pfingstferien 2006 gelegt und dieser Termin ist aufgrund gegenseitiger Abhängigkeiten 
wohl nicht mehr änderbar. Aufgrund des belieben Familienurlaubs innerhalb der Pfingstferien sind viele der 
Vereinsmitglieder für diesen Zeitraum nicht verplanbar. Einerseits wollen wir die Einnahmemöglichkeiten des Dorffestes 
nicht auslassen, andererseits haben wir aufgrund der Urlaubszeit nicht die volle Mannschaft zur Verfügung. Vorerst 
werden wir nicht absagen. In der Hauptversammlung wollen wir die Mitglieder dazu befragen. Rainer wird beim nächsten 
Vereins- Vorständetreffen auf unseren Personalengpass hinweisen. 
Der endgültige Entschluss über die Teilnahme erfolgt erst Anfang 2006. 

Top 9: Termine 2005 

� 5.3.05 Hauptversammlung  
� 6.3.05 Fallschirmpacken  
� 26-28. 8.05 evtl. BaWü  

� 4.9. 0 Flugplatzfest falls keine BaW  
� 5.9.05 Kinderferienprogramm  
� 19.11.05 Deltaparty  
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Weiter Termine sind noch zu klären: 

� „Fliegende Holländer“  
� „Streckenfluglager“  
� „Vereinsausflug“ 

Top 10: Vorklärung Hauptversammlung 2005 

Die anstehenden Wahlen wurden angesprochen.Details der nächsten Hauptversammlung werden in der geplanten 
Ausschusssitzung am 28.02.05 um 19.00 Uhr besprochen 
 
Top 11: Schulung zukünftiger Vereinsmitglieder 
 
Eine Kooperation mit der Flugschule Andreas Becker scheint interessant zu sein, bzw. wäre das alte Lager auch ein 
ordentliches Ziel für einen Vereinsausflug. Klärung in der nächsten Ausschusssitzung 
 
 
 
Offene Punkte: 

 

 

Offener Punkt Bearbeiter Erledigung bis 

Vorstellung Ausbildungsoffensive   

Jürgen Rapp nach 10 Jahren AS Rainer Th Ehrung in 
Generalversammlung 
2005 

Ziele 2005 Rainer Th  
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